

Pressemitteilung nach der Feier

Am 1. Dezember feierte das Schweizerische Konsumentenforum kf, die einzige liberale Konsumentenorganisation des Landes, sein 60-jähriges Bestehen im Stufenbau zu Ittigen / Bern. Unter Einhaltung der geltenden Corona-Sicherheitsvorgaben konnte ein würdiges und unterhaltsames Fest durchgeführt werden, welches ganz im Zeichen des Genusses stand. Neben zwei Referaten von **Prof. Dr. Urte Scholz** ("Was löst Genuss beim Menschen aus") und der **veganen Pionierin Lauren Wildbolz** ("Genüssliche Momente") würdigte auch **Bundespräsident Guy Parmelin** mit einer Rede das Konsumentenforum. Rück- und Ausblick lieferten **alt Ständerätin Monika Weber**, 2. Präsidentin (1978 – 1986) des damals noch «**Konsumentinnenforum**» genannten Zusammenschlusses von 11 Frauenorganisationen und 13 -zentralen der Schweiz, und **Babette Sigg Frank**, geschäftsführende Präsidentin seit 2013. Zu den geladenen Gästen gehörten u.a. **alt Nationalratspräsident Hansjörg Walter** und **alt Ständerat Beat Vonlanthen**.

Trotz Corona-Sicherheitskonzept konnte sich ein schönes, unvergessliches Fest entwickeln mit vielen fröhlichen Gesichtern. Veganer Apero mit veganem Sekt, traditionelles Bauernbüffet mit phantastischer Weinauswahl... keine Wünsche blieben offen! Und das kf manifestierte einmal mehr, dass es seine Vergangenheit ehrt, der Zukunft aber freudig entgegenblickt.

Babette Sigg, 9.12.2021